



Reconoce Ricardo Monreal que reforma judicial tiene más errores, pero los van a arreglar

CIUDAD DE MÉXICO (SALVADOR GARCÍA SOTO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal** volvió a reconocer que hay más errores en la reforma judicial y afirmó que los van a arreglar. Monreal Ávila aseveró: “se va a revisar de acuerdo con la técnica legislativa y lo que proceda se va a hacer. Nosotros somos el Poder Legislativo, estamos en sesiones, en un periodo legislativo ordinario y podemos hacer las modificaciones y las correcciones que se crean convenientes”.

<https://drive.google.com/file/d/1H2F2YqWAE0jbVfumoHEXExdKe6N0rkh3/view>